

Januar

Am 19.01.2024 fand unser jährliches Neujahrsessen statt. Es war eine nette, gemütliche Runde mit regem Austausch und leckerem, indischen Essen.



Februar

Seit dem 01.02.2024 ist Aleya Topal neue Koordinatorin für Bärenstark sowie für unser neues Angebot "Känguru", ein Sprachförderkurs für Kinder mit ihren Eltern, die die deutsche Sprache noch nicht gut kennen oder nicht ihrem Alter gemäß sprechen können. Unser beliebter Babymassage Kurs konnte unter neuer Leitung wieder starten.

März

Wir haben für dieses Jahr offene Treffen geplant, um evtl. mehr Menschen für die Mitarbeit im Kinderschutzbund zu interessieren.

Am 06.03.2024 war Premiere im Bürgerhaus-"Pizzastübchen". Die Treffen finden jeweils am 1. Mittwoch in den Monaten März, Mai, September und November statt und sind für jede/n offen.

April

In den Osterferien fand wieder unser Ferien-Schwimmkurs mit zwei Gruppen von jeweils 11 Kindern aus Hürth-Pass berechtigten Familien statt.

Unser Familienkochkurs "KuK- Kochen und Kosten" startete in den neuen Räumlichkeiten des Familienzentrums St. Severin.



Mai

Wir haben uns mit einem Informations- und Bastelstand am Begegnungsfest im Familienbüro Mittendrin beteiligt.



Juni

Beim großen Stadtfest rund um Rathaus und Bürgerhaus informierten wir über unsere vielfältigen Angebote. Die Kinder konnten aus Wäscheklammern lustige Schnapp-Tiere basteln.

- Juli** Die Kurse „Känguru“ und „Tanz mit“ haben regen Zulauf.
Wir planen einen Erste Hilfe Kurs am Kind für alle Angebotsleiter/-innen.
Der Interkulturelle Eltern-Kind-Treff in Kooperation mit dem Familienzentrum Wibbelstätz pausierte in den Sommerferien.
- August** Beide Schwimmkurse in den Sommerferien (Schwimmstipendium) fanden voll besetzt und erfolgreich statt.
Ende August startete auch der Bronzekurs "Weiter schwimmen" wieder.
Rita Heinz, unsere Vertreterin im Jugendhilfeausschuss, nahm am Arbeitskreis Jugendhilfeplanung teil.
- September** Beim Sommerfest im Familienbüro Am Gustav waren wir wieder mit einem Bastel- und Infostand vertreten.
Der Selbstbehauptungskurs "Starke Jungs" startete Mitte September mit acht Jungen im Alter von 9 bis 12 Jahren.
- Oktober** Die Alleinerziehendengruppe im Rahmen der Familienberatung wird eingestellt.
Weiterhin bietet Jürgen Weber Einzelberatung für Eltern, Alleinerziehende, Jugendliche und junge Erwachsene an, teils in den Räumen des Kinderschutzbund, teils im Format "walk and talk".
- November** Der Kurs "Erste Hilfe am Kind" für die Angebotsleitungen findet unter der kompetenten Leitung des DLRG im Schulungsraum des Familienbades statt.
- Dezember** Wir versenden unsere Weihnachtsgrüße an unsere Spender/innen, Sponsoren, Kooperationspartner, Mitarbeiter, und Mitglieder. Bei der letzte Vorstandssitzung in 2024 blicken wir auf ein schönes, erfolgreiches Jahr zurück.

